
Realizada na noite de 
ontem, a sessão da Câmara 
de Goioerê foi das mais mo-
vimentadas, com diversas 
indicações e requerimentos 
aprovados. Entre os reque-
rimentos, um de autoria do 
vereador Patrik Pelói, que 
solicita da administração, 
determinar ao setor com-
petente, para que dê infor-
mações sobre a construção 
da supercreche no Jardim 
América.

O prefeito de Janiópolis, Ismael Dezanoski e o vice 
Eides Guedes, receberam diversas lideranças na manhã 
desta segunda-feira (20) na Prefeitura Municipal, para 
tratar sobre a pavimentação com pedras irregulares da 
Estrada do Graminha.

A Prefeitura de Goioerê 
e o Sistema Fiep - Fede-
ração das Indústrias no 
Estado Paraná, realizaram 
nesta segunda-feira, dia 
20, o lançamento da pedra 
fundamental da Unidade 
do Sesc/Senai no muni-
cípio.
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Lançada pedra fundamental da unidade do 
Sesc em Goioerê: obra de R$ 20 milhões 

Parceira dos municípios 
que integram a Comarca de 
Goioerê, a Copacol ajudou 
formar, na última sexta-feira, 
cerca de 100 alunos no Pro-
erd - Programa Educacional 
de Resistência às Drogas e a 
Violência. 

Com apoio da Copacol, 
100 crianças são 

formadas no Proerd em 
Rancho Alegre

Buscando dar novas oportu-
nidades de geração de renda para 
as famílias da cidade, a Prefeitura 
de Moreira Sales, através de par-
ceria com o Senac e Secretaria 
de Assistência Social, realizou 
na semana passada, mais um 
importante curso sobre preparo 
de pizza.

Moreira Sales: curso 
qualifi cou mão 

de obra para o setor 
de gastronomia

Estrada do Graminha: reunião 
discutiu ponte e pavimentação

A Pr e f e i t u r a  d e 
Qu a r t o  C e nt en ár io , 
através da Secretar ia 
de  Educação, firmou 
recentemente, parceria 

Quarto Centenário: educação 
fi rma parceria com a Uningá

com a Uningá, visando 
facilitar a vida das pes-
soas que queiram rea-
lizar o sonho do curso 
superior.

PL realiza grande evento para 
novas fi liações em Goioerê

A Prefeitura de Goioerê, 
através das secretarias de 
Cultura, Assistência Social 
e Indústria e Comércio, 
realizou  neste sábado e 
domingo, uma das maiores 
festas juninas que a cidade 
já viu. Foram dois d ias 
de muito forró e comidas 
típicas, além de danças de 
quadrilhas, show com as 
Bandas Kings e Garrafão e 
apresentações artísticas.A 
fe sta,  que  contou  com 
a participação de várias 
entidades, foi um grande 
sucesso e já entra para a 
história do município como 
uma das maiores já realiza-
das até o momento.  “Sem 
dúvida uma festa que vai 
entrar para a história”, diz 
o prefeito Betinho Lima.

Festa Junina reúne 
grande público, faz 
sucesso e resgata 

tradição em Goioerê
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plenária,vereadores

aprovaram 
diversas indicações
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Em sessão plenária, vereadores
aprovaram diversas indicações 

Realizada na noite de 
ontem, a sessão da Câmara 
de Goioerê foi das mais mo-
vimentadas, com diversas 
indicações e requerimentos 
aprovados.

Entre os requerimentos, 
um de autoria do vereador 
Patrik Pelói, que solicita da 
administração, determinar 
ao setor competente, para 
que dê informações sobre a 
construção da supercreche 
no Jardim América.  Patrik 
quer saber qual o percentual 
de execução da referida obra, 
e qual a previsão para sua 
conclusão.

Também na noite de on-
tem, indicação do vereador 
Fábio Plaza, solicitando a 
inclusão no cronograma 
de obras do município, a 
execução com camada de 
microrrevestimento asfáltico 
na Avenida Marinho Tavares, 
ou uma frente de serviços de 
recapeamento/tapa-buracos, 
onde houver necessidades.

Ainda do vereador Fabio 
foi aprovada indicação co-
brando do setor competente, 
que quando dá expansão do 
sistema de iluminação de 
LED em nossa cidade, as 
vias do bairro Jardim Ga-
liléia, sejam contempladas 
com o referido sistema de 

As indicações foram aprovadas na noite de ontem, durante sessão plenária 
iluminação.

De autoria de todos os 
vereadores foi aprovada in-
dicação que solicita ao setor 
competente da Prefeitura, 
que quando da expansão 
do sistema de iluminação 
de LED em nossa cidade, 
em todas as Avenidas com 
canteiros, como por exem-
plo: Avenida Mauro Mori, 
Avenida Dario Moreira de 
Castilho, Avenida Curitiba, 

Avenida Santos Dumont, 
para que sejam contempladas 
com o referido sistema de 
iluminação de LED.

Os vereadores também 
aprovaram indicação do 
colega Márcio Lacerda, que 
sugere à Prefeitura, estudar 
homenagem póstuma ao sau-
doso ex-prefeito Fuad Kffuri, 
dando-lhe a denominação 
de algum espaço público 
importante de nossa cidade, 

como há muitas obras em 
planejamento no município.

Já de autoria dos vereado-
res Fabiano Barboza e Ricar-
do Martins, foi aprovada in-
dicação para que juntamente 
com a Secretaria Municipal 
de Agricultura, estude a 
viabilidade de realização de 
uma programação alusiva 
ao Dia do Agricultor, que é 
comemorado, anualmente, 
no dia 28 de julho.

PL realiza grande evento para 
novas fi liações em Goioerê

A direção do PL – 
Partido Liberal de Goio-
erê, realiza nesta quinta-

-feira, dia 23, um grande 
evento para novas filia-
ções no município. O 

evento será no Parque de 
Exposições às 20 horas.

De acordo com o 
vereador Patrik Pelói, 
que é um dos líderes 
do partido na cidade, 
o evento va i  reunir 
lideranças da sigla do 
município e também de 
nível estadual.

Patrik explica que 
o ato tem por objetivo 
incentivar novas ade-
sões à legenda e assim, 
fortalecer a sigla para as 
eleições deste ano.

“Eu quero aproveitar 
este espaço para convi-
dar os nossos amigos e 
também a comunidade 
e a estarem conosco. 
Vai ser uma noite muito 
especial”, disse o vere-
ador.

Vale destacar que em 
Goioerê e municípios 
vizinhos, já é grande a 
movimentação de ve-
readores e lideranças 
políticas em torno da 
realização das eleições 
de outubro deste ano.

Vereador Patrick Pelói, lider do PL em Goioerê

Dose de reforço
A Secretaria de Estado 

da Saúde (Sesa) recomenda 
aos municípios que iniciem 
a aplicação da quarta dose 
ou segunda dose de reforço 
(R2) para pessoas com mais 
de 40 anos. A Nota Téc-
nica nº 176/2022 emitida 
pela Coordenação Geral 
do  Programa Nacional 
de Imunizações (CGPNI) 
está orientando a aplicação 
para o novo grupo já nesta 
semana. A segunda dose de 
reforço era indicada somen-
te para pessoas acima de 60 
anos há alguns meses.

Trabalho infantil
Na última semana, quin-

ze alunos da rede munici-
pal de ensino de Ribeirão 
Claro foram premiados 
com certifi cados no Pro-
jeto Ministério Público do 
Trabalho, que contempla o 
Dia Nacional de Erradica-
ção do Trabalho Infantil, 
marcado em 12 de junho. 
A premiação tem como 
proposta elencar os me-
lhores trabalhos artísticos e 
culturais após ministradas 
atividades sobre o combate 
ao trabalho infantil.

Em breve
O ex-governador Beto 

Richa (PSDB), pré-candi-

Jeps Eletrônicos
Estão abertas as inscrições para os Jogos Escolares Ele-

trônicos do Paraná (Jeps Eletrônicos). Em 2020, na edição 
piloto, os Jeps Eletrônicos tiveram 3.297 inscrições e 1.315 
participantes. A grande novidade para esta edição é o seu 
formato híbrido, com disputas online e as fi nais de algumas 
modalidades de forma presencial junto da fase fi nal dos 
Jogos Escolares do Paraná.

dato a deputado federal, 
disse que em breve terá 
novidades sobre as acusa-
ções, sem qualquer prova, 
que lhe custaram a eleição 
para senador em 2018. Ri-
cha informou que o partido 
e seus fi liados devem seguir 
a decisão nacional sobre as 
coligações para presidência 
da República. O PSDB se 
uniu (em federação) com 
o Cidadania e deve apoiar 
Simone Tebet (MDB) à pre-
sidência. O pré-candidato 
ao Governo do Estado é o 
ex-prefeito de Guarapuava, 
Cesar Silvestri Filho.

Abusivos
O Paranapetro infor-

mou que distribuidoras de 
combustíveis repassaram 
aos postos aumentos su-
periores aos anunciados 
pela Petrobras. O sindicato 
aponta relatos de distri-
buidoras que elevaram os 
preços do diesel para os 
postos em R$ 0,77 – 14 
centavos a mais do que o 
estipulado pela Petrobras, 
e aumentaram cerca de 
R$0,22 o valor da gasolina, 
oito centavos a mais do 
que o anunciado no país. O 
Paranapetro encaminhou 
a denúncia dos preços 
considerados “abusivos” 
ao Procon. (foto 12)

mailto:gazetagoioere@gmail.com
http://www.adipr.com.br
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Lançada pedra fundamental da unidade do 
Sesc em Goioerê: obra de R$ 20 milhões 

A Prefeitura de Goioerê e o 
Sistema Fiep - Federação das 
Indústrias no Estado Paraná, 
realizaram nesta segunda-feira, 
dia 20, o lançamento da pedra 
fundamental da Unidade do 
Sesc/Senac no município.

A área onde a obra será cons-
truída, fi ca abaixo da Estação 
Rodoviária, no antigo Pátio de 
Máquinas da Prefeitura e conta 
com 20 mil metros quadrados, 
dos quais cerca de 6 mil metros 
serão de área construída.

“Será uma mega construção, 
que ao fi nal vai oferecer lazer, 
cursos e qualifi cação para os 
nossos comerciários e benefi ciar 
a população como um todo”, fri-
sou, durante sua fala, o prefeito 
Betinho Lima.

Com investimento previsto 
de cerca de R$ 20 milhões, a 
construção deve ser iniciada 
ainda este ano, assim que ocorra 
a mudança completa do parque 
de máquinas. “Nós estamos 
muito ansiosos e acreditamos 
que nos próximos dias começam 
os serviços de construção dessa 
obra que é um marco para nossa 
cidade”, disse Betinho.

que começa a ser realizado. 
Uma conquista importante que 
vai possibilitar a realização 
de cursos e capacitar nossos 
comerciários. Estamos felizes 
por este momento”, destacou 
ele.

O diretor executivo do Sesc, 
Emerson Sextos, disse que 
através da unidade da entidade 
em Goioerê, será possível pla-
nejar cursos e ações especifi cas 
dentro das necessidades do 
município. “Essa é uma con-
quista que precisa ser mesmo 
comemorada, pois a estrutura 
do Sesc/Senac vai mexer não 
só com a cidade, mas toda a 
região”, citou.

Sidney Lopes de Oliveira, 
diretor executivo do Senac, 
também presente no evento, 
anunciou que entre os cursos a 
serem oferecidos em Goioerê 
estão Enfermagem, Gastrono-
mia, Informática, Costura, entre 
outros. “São cursos que vão 
qualifi car pessoas e melhorar 
a qualidade de vida da popula-
ção”, comentou.Ainda durante sua fala, o 

prefeito fez questão de lembrar 
que o projeto foi viabilizado 
com apoio da ACIG - Associa-

ção Comercial e Empresarial 
de Goioerê - juntamente com 
outras lideranças da cidade, 
como o delegado do Sindicam, 

Devanir Silvério, que muito se 
empenhou para que a conquista 
acontecesse.

Betinho disse que a vinda do 
Sesc/Senac para Goioerê não é 
conquista dele, mas de todos. 
“Não se trata de uma conquista 
minha, mas coletiva, de toda 
a cidade, de várias lideranças, 
pois muitas pessoas estiveram 
envolvidas nela”, destacou 
ele, agradecendo o apoio fun-
damental do vice-governador 
e presidente da Fecomercio, 
Darci Piana.

“Não posso deixar de agra-

decer ao meu amigo, o vice-
-governador Darci Piana, que 
muito se empenhou para que 
essa unidade do Sesc fosse des-
tinada para Goioerê. A ele, meu 
eterno agradecimento”, frisou, 
agradecendo o apoio de todos 
os envolvidos na conquista que 
é histórica para Goioerê e toda 
a região.

O presidente da ACIG, 
Lenilson Munhoz, disse que a 
construção do Sesc/Senac em 
Goioerê é um sonho que come-
ça a ser realizado. “Sem dúvida 
é um sonho. Mas um sonho 

Diversas autoridades, bem como empresários e lideranças políticas participaram do evento

Festa Junina reúne grande público, faz 
sucesso e resgata tradição em Goioerê
A Prefeitura de Goioerê, 

através das secretarias de Cul-
tura, Assistência Social e In-
dústria e Comércio, realizou 
neste sábado e domingo, uma 
das maiores festas juninas que 
a cidade já viu. Foram dois 
dias de muito forró e comi-
das típicas, além de danças 
de quadrilhas, show com as 
Bandas Kings e Garrafão e 
apresentações artísticas.

A festa, que contou com a 
participação de várias entida-
des, foi um grande sucesso e 
já entra para a história do mu-
nicípio como uma das maiores 
já realizadas até o momento.  
“Sem dúvida uma festa que 
vai entrar para a história”, 
diz o prefeito Betinho Lima.

Betinho lembra que o 
evento é extremamente im-
portante para relembrar as 
tradições nordestinas e inte-
grar a comunidade.  “A cidade 
precisa desse tipo de evento, 
pois além de resgatar uma 
tradição, promove o congra-
çamento e a integração das 
pessoas”, disse.

No sábado a festa contou 
com apresentações de quadri-
lhas infantil e Terceira Idade, 
além de show com a Banda 
Garrafão. Já no domingo, 
houve dança de quadrilha, 
apresentações culturais e um 
show com a Banda Kings, 
entre outras atrações.

A festa foi muito elogiada 
por todos os participantes, 
especialmente pela organiza-

ção, diversidade de comidas 
típicas e também pela alegria 
contagiante que tomou conta 
do ambiente, mesmo com o 
tempo frio.

Ao fi nal da festa, o prefeito 
Betinho Lima agradeceu a 
todos que colaboraram para 
o sucesso do evento, desta-
cando o empenho e apoio 
das equipes que trabalharam, 
especialmente os servidores e 

representantes de entidades.
O prefeito ainda fi nalizou 

agradecendo a toda popula-
ção presente nos dois dias de 
festa. “Eu não poderia deixar 
de parabenizar a todos que 
ajudaram a montar essa linda 
festa, mas também agradecer 
à comunidade, que veio, pres-
tigiou e se divertiu. A todos, 
muito obrigado mesmo”, 
destacou Betinho.

Festa foi realizada no último fi nal de semana, com muita diversão para a comunidade

AVISO DE TOMADA DE PREÇOS Nº 012/2.022
OBJETO: O objeto da presente licitação é a REA-

DEQUAÇÃO DE 05 TRECHOS DE ESTRADAS RU-
RAIS, MEDIANTE PAVIMENTAÇÃO POLIÉDRICA 
COM REVESTIMENTO PRIMÁRIO (CASCALHO), 
nos termos do Convênio nº 106/2022, fi rmado entre a 
Secretaria de Estado da Agricultura e do Abastecimento 
- SEAB e o Município de Goioerê-PR.

Valor R$-2.614.973,35.
Horário: 09:00 horas. Data: 07/07/2022. 
Informações: fone (44) 35218924, disponível no 

site www.goioere.pr.gov.br, e pelo e-mail: licitacoes@
goioere.pr.gov.br

ROBERTO DOS REIS DE LIMA
Prefeito Municipal

Goioerê, 20 de junho de 2022.

Da esquerda para a direita, Nelson Bizoto, Emerson Sextos e Sidiney Oliveira O prefeito Betinho lima

http://www.goioere.pr.gov.br,
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Com apoio da Copacol, crianças são 
formadas no Proerd em Rancho Alegre

Parceira dos municípios 
que integram a Comarca 
de Goioerê, a Copacol 
ajudou formar, na última 
quarta-feira, dezenas de 
alunos no Proerd - Pro-
grama Educacional de 
Resistência às Drogas e a 
Violência. A formatura foi 
no município de Rancho 
Alegre D’Oeste.

Desenvolvido pela Po-
lícia Militar, o progra-
ma é de caráter social e 
preventivo, com aulas 
ministradas pelo soldado 
Cleberson Pereira da Silva, 
que realiza atividades vol-
tadas para que a crianças 
e os jovens possam tomar 
suas decisões de forma 
correta, fi cando longe das 
drogas e violência.

Durante sua fala, o 

estão a necessidade de en-
volver a polícia, a escola, 
a família e a comunidade 
na problemática das drogas 
e da violência, bem como 
desenvolver uma ação pe-
dagógica de prevenção ao 
uso indevido de drogas e 
a prática da violência nas 
escolas. Também objetiva 
desenvolver o espírito de 
solidariedade, de cidada-
nia e de comunidade na 
escola.

Formatura aconteceu na última quarta-feira: orientação às crianças sobre o perigo das drogas

Quarto Centenário: educação 
firma parceria com a Uningá

A Prefeitura de Quar-
to Centenário, através da 
Secretaria de Educação, 
f irmou recentemente, 
parceria com a Uningá, 
visando facilitar a vida 

das pessoas que queiram 
realizar o sonho do cur-
so superior.

De acordo com o pre-
feito Akio Abe, a parce-
ria é das mais importan-

tes, pois a universidade 
vai oferecer cursos na 
modalidade EAD, evi-
tando que o estudante 
tenha que se deslocar 
para fora do município.

A secretária de Edu-
cação,  Angela Tunin, 
ci ta  que esta é  uma 
conquista para o setor, 
que tem sido prioriza-
do pela administração 
do prefeito Akio Abe. 
“A gente só tem que 
agradecer ao prefeito e 
à Uningá”, disse.

Representou a Unin-
gá na oportunidade, a 
gestora do Polo Goioe-
rê, Camila Pichiteli, que 
se disse muito satisfeita 
com a recepção da Unin-
gá no município.

“Estamos com o polo 
em Goioerê e expandin-
do para toda a região. 
Queremos muito agra-
decer à secretária An-
gela e ao prefeito Akio 
pela recepção. Estamos 
mui to felizes”, disse 
Camila.O prefeito Akio está dando total apoio para a chegada da Uningá 

prefeito Cássio Zanuto 
destacou a importância 
do Proerd, citando que o 
programa é um instrumen-
to que tem despertado nas 
crianças o sentimento de 
que elas precisam estar 

longe das drogas e vio-
lência.

Os pais que acompanha-
ram a cerimônia fi caram 
encantados. A presença da 
mascote do Proerd, o Leão, 
fez a alegria das crianças, 

que também estenderam 
os braços e fi zeram o ju-
ramento para dizer não às 
drogas.

OBJETIVOS: - Entre 
os objetivos do Proerd, O prefeito Cássio e o soldado Silva, 

durante entrega de diploma
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Moreira Sales: curso qualificou mão 
de obra para o setor de gastronomia 

Buscando dar novas 
oportunidades de geração 
de renda para as famílias 
da cidade, a Prefeitura de 
Moreira Sales, através de 
parceria com o Senac e 
Secretaria de Assistência 
Social, realizou na semana 
passada, mais um impor-
tante curso sobre preparo 
de pizza.

O curso teve duração 
de uma semana e envol-
veu 15 participantes, que 
durante o treinamento 
foram capacitadas para 
confeccionas  diferentes 
massas e recheios para 
pizzas. “Sem dúvida, um 
curso que oportuniza a 

geração de renda para 
essas pessoas’, disse a 
primeira-dama e secretá-
ria de Assistência Social, 
Luana Marchezone.

O curso, totalmente 
gratuito, foi realizado gra-
ças ao apoio da adminis-
tração do prefeito Rafael 
Bolacha, que tem buscado 
meios para gerar emprego 
e renda na cidade.

“Um curso de extrema 
importância para cada 
participante, pois além de 
uma formação, também 
vai oportunizar a geração 
de renda para a família 
através da venda de pi-
zzas”, disse o prefeito.Curso foio realizado durante a semana passada: capacitação em diversos tipos de massa de pizza

Prefeitura defi ne data do ‘Arraiá dos Bairros’
A Prefeitura de Mo-

reira  Sales definiu 
nesta semana, a data 
da realização do tra-
dicional “Arraiá dos 
Bairros”, evento que 
vai contar com muita 
diversão, além de co-
midas típicas, dança O prefeito Rafael Bolacha

Estrada do Graminha: reunião 
discutiu ponte e pavimentação

O prefeito de Janiópolis, 
Ismael Dezanoski e o vice 
Eides Guedes, receberam 
diversas lideranças na manhã 
desta segunda-feira (20) na 
Prefeitura Municipal, para 
tratar sobre a pavimentação 
com pedras irregulares da Es-
trada do Graminha. De acordo 
com levantamento do setor de 
Planejamento, faltam pouco 
mais de dois quilômetros para 
completar a pavimentação 
benefi ciado os moradores do 
bairro do Graminha e Vila 
Rural Elias Abraão.

A reunião foi uma iniciati-
va da assessoria do deputado 

Diversas lideranças participaram da reunião realizada ontem no gabinete municipal
estadual Alexandre Curi que 
se comprometeu em destinar 
recursos para a pavimentação. 
Estiveram presentes, o presi-
dente da Câmara, Elias Veloso 
Braga, os vereadores Pedro 
Floriano dos Santos – Pedrão, 
José Mário Agostinho – Jorge 
e o ex-vereador Antonio Apa-
recido Faquim, que formam 
a base de apoio do deputado 
Alexandre Curi.

Foi elaborado um ofício 
solicitando recursos na or-
dem de R$ 1 milhão para a 
pavimentação com pedras 

irregulares no trecho de 
2,2 quilômetros. O ofício 
assinado pelo prefeito, vice 
e vereadores será entregue 
ao deputado Alexandre Curi 
pelo prefeito Ismael José 
Dezanoski que viaja nesta 
segunda-feira para Curitiba.

Ainda durante a reunião, 
as lideranças do Graminha 
pediram ao prefeito para 
reformar uma ponte ao lon-
go da estrada. O prefeito 
adiantou que fará uma nova 
ponte com tubos para atender 
a comunidade.

de quadrilha e apre-
sentações culturais.

De acordo com a 
Assessoria  de Im-
prensa do município, 
o evento está progra-
mado para acontecer 
nos dias 1º e 2 de julho 
e a expectativa é de 

reunir um grande pú-
blico, uma vez que por 
conta da pandemia, há 
dois anos a festa não 
acontece.

O prefeito Rafael 
Bolacha cita que o 
evento é dos mais 
esperados pela comu-

nidade, que sempre 
prestigiam as apre-
sentações e danças de 
quadrilha, envolvendo 
alunos das escolas mu-
nicipais e ainda idosos. 
“Não tenho dúvida de 
que será uma grande 
festa”, diz ele.



TERÇA-FEIRA, 21 DE JUNHO DE 2022 CONTRA-CAPA

Governo prorroga prazo para envio de
 propostas ao programa Compra Direta Paraná

As cooperativas e as-
sociações interessadas 
em participar do novo 
edital do programa Com-
pra Direta Paraná, da 
Secretaria de Estado da 
Agricultura e do Abas-
tecimento (Seab), têm 
mais uma semana para se 
inscrever. O prazo para 
envio de propostas, que 
se encerraria às 17 horas 
desta segunda-feira (20), 
foi prorrogado para as 17 
horas de 27 de junho, via 
Sistema Eletrônico do 
Compra Direta.

Segundo a chefe do De-
partamento de Segurança 
Alimentar e Nutricional 
(Desan) da Seab, Márcia 
Stolarski, a prorrogação 
do prazo acontece em 
virtude do significativo 
número de acessos ao 
sistema, e para propor-
cionar a participação do 
maior número possível de 
organizações da agricul-
tura familiar.

O Governo do Estado 
publicou o Edital de Cha-
mada Pública Eletrônica 
para seleção e classifi-
cação de associações e 
cooperativas da agricul-
tura familiar no dia 6 de 
junho. Serão investidos 
R$ 40 milhões na compra 
de alimentos para entrega 
direta a entidades socio-
assistenciais que atendem 
pessoas em situação de 
vulnerabilidade.

Os interessados em for-
necer alimentos devem ter 

a Declaração de Aptidão 
ao Programa Nacional de 
Fortalecimento da Agri-
cultura Familiar (DAF) ou 
seu substituto, o Cadastro 
Nacional da Agricultura 
Familiar (CAF), e atender 
aos requisitos legais e às 
condições de participação 
no Programa, que incluem 
cadastro completo no Sis-
tema de Gestão de Mate-
riais e Serviços (GMS), do 

Governo do Estado, além 
de certificados, declara-
ções e licenças sanitárias 
previstas no edital.

O fornecimento de 
gêneros alimentícios às 
entidades beneficiárias 
ocorrerá entre julho de 
2022 e julho de 2023. 
Válido por um ano, o 
edital tem possibilidade 
de ser prorrogado por 
igual período por meio 

de termo aditivo.

NOVIDADE – O atual 
edital traz uma novidade 
que vem ao encontro do 
esforço do governo de 
aprimorar ainda mais a 
qualidade dos produtos 
oferecidos. Para ser en-
quadrada como categoria 
prioritária em relação à 
produção de alimentos 
orgânicos, a associação 

ou cooperativa da agricul-
tura familiar deve possuir 
ao menos 20% de DAP/
CAFs totais certificados 
como orgânico ou agroe-
cológico.

INFORMAÇÕES – A 
relação das entidades be-
neficiárias e seus respecti-
vos endereços para entre-
ga e demandas de gêneros 
alimentícios encontra-se 

no site do programa. A 
relação e os preços dos 
75 gêneros alimentícios 
que serão adquiridos fo-
ram organizados em 11 
grupos (frutas, hortali-
ças, legumes, temperos, 
panificados, ovos, arroz, 
feijão, sucos, farinhas 
e complementos) e por 
periodicidade de entrega 
(semanal ou mensal).

CRITÉRIOS – A or-
ganização da agricultura 
familiar interessada em 
participar da Chamada 
Pública precisa, inicial-
mente, ter cadastro no 
Sistema Eletrônico do 
Compra Direta Paraná, 
com elaboração do pré-
-projeto de venda. Os pré-
-projetos serão analisados 
dentro dos critérios de 
pontuação estabelecidos 
no edital.

Quando a análise encer-
rar, será aberto o período 
de dois dias para recursos 
tanto em relação à decisão 
pela não classificação 
quanto à ordem das orga-
nizações fornecedoras. Os 
recursos devem ser regis-
trados no próprio sistema 
eletrônico. Depois será 
publicada a relação das 
habilitadas, que terão pra-
zo de cinco dias úteis para 
eventual regularização de 
documentos. Passado esse 
período, será publicada 
a habilitação final, com 
prazo de dois dias para 
recursos.

O prazo para envio de propostas, que se encerraria às 17 horas desta segunda-feira (20), 
foi prorrogado para as 17 horas de 27 de junho, via Sistema Eletrônico do Compra Direta.
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Paraná é convidado para 
participar do Fórum Urbano 

Mundial
O Paraná será um dos 

participantes a comparti-
lhar boas práticas sobre o 
desenvolvimento sustentá-
vel durante o Fórum Urba-
no Mundial (WUF), prin-
cipal conferência global 
sobre o futuro das cidades. 
O evento é organizado pelo 
Programa das Nações Uni-
das para os Assentamentos 
Humanos (ONU-Habitat) e 
será realizado de 26 a 30 
de junho em Katowice, na 
província da Silésia, na 
Polônia.

O Paraná vai integrar 
o painel “Não deixar nin-
guém e nenhum lugar para 
trás: abordando as desi-
gualdades dentro e entre 
as cidades por meio da 
localização dos ODS”. O 
evento integra a sessão te-
mática Vozes das Cidades, 
que promove uma discus-
são ampla sobre desafios 
enfrentados por governos 
locais e suas soluções para 
resolvê- los,  apoiando a 
colaboração entre cidades. 
O evento será realizado no 
dia 29 de junho, às 5h45 no 

Horário de Brasília.
Segundo o  ONU-Ha-

bitat, 75% das cidades do 
mundo se tornaram mais 
desiguais nos últimos tem-
pos em comparação com 
duas décadas anter iores, 
o que provoca o debate 
sobre as transformações 
necessárias para recuperar 
esse patamar e exemplos 
sustentáveis em andamen-
to ao redor do mundo.

O se rv idor  indicado 
para a participação será 
Filipe Braga Farhat,  es-
pecialista em Objetivos 
de Desenvolvimento Sus-
tentável (ODS) pela Uni-
versity for Peace, na Costa 
Rica. Ele levará ao evento 
os esforços que o Paraná 
está fazendo para a im-
plementação da Agenda 
2030 junto aos 399 mu-
nicípios do Estado. Esse 
trabalho ocorre por meio 
do Conselho Estadual de 
Desenvolvimento Econô-
mico e Social (Cedes) e 
Superintendência Geral de 
Desempenho Econômico e 
Social (SGDES).
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